

La Chine met en exergue l'approbation de l'étude sur le canal du Nicaragua



Managua, 6 novembre, (RHC-PL).- Pang Kwok Wai, Vice-président exécutif de HKND Group, concessionnaire du Canal Inter-océanique du Nicaragua, a signalé que le fait d'avoir obtenu un permis environnemental est essentiel pour le processus de développement du projet.

Le fonctionnaire a qualifié cela de décisif pour l'accomplissement des meilleures pratiques internationales dans la phase de conception de cet ouvrage.

La compagnie du pays asiatique espère que le canal inter-océanique sera achevé dans un délai de cinq ans à partir du début des travaux principaux.



Radio Habana Cuba